

Proceso de postulación a las universidades termina a las 13 horas de hoy

Puntajes destacados PAES eligen la UMAG para continuar sus estudios superiores

● El establecimiento magallánico vuelve a ser un destino clave para muchos jóvenes que aspiran a continuar sus estudios sin dejar su tierra natal.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

A las 13 horas de hoy termina el proceso de postulaciones para ingresar a una carrera de educación superior, a través de la plataforma de Demre.

En estos días, han sido decenas de jóvenes que han realizado este proceso. Por diferentes motivos, muchos de ellos han optado por quedarse en Magallanes e ingresar a estudiar a la UMAG.

Se destaca la historia de jóvenes con excelentes resultados en la PAES, quienes se acercaron junto a sus familias a la Feria de Postulación para interiorizarse en la oferta académica de la institución.

Luis Cárcamo, egresado del Colegio Británico, obtuvo 1.000 puntos en la prueba M1 de Matemáticas. De pequeño ha mostrado interés por el área de programación, por lo que estudiará Ingeniería Informática.

Por su parte, Nicolas Balic, también egresado del mismo establecimiento, obtuvo 964 puntos en Matemáticas. Quiere ingresar a la carrera de Ingeniería Civil Mecánica y destacó la importancia de su experiencia previa en la UMAG para tomar la decisión. "Me dieron la oportunidad de conocer la universidad por dentro, tuve una pasantía, conocí todos los laboratorios. Estuve en una clase de las carreras que eran de mi interés, y eso fue lo que me hizo decidirme", contó.

Orientación al postulante

Hasta hoy funcionará la Feria de Postulación en el hall de la Facultad de Ingeniería de la UMAG, ofreciendo un espacio para guiar y brindar información sobre las carreras disponibles. También se facilita el acceso a computadores para realizar las postulaciones y resuelven dudas sobre becas, créditos y beneficios.

"Estamos muy felices con los resultados. Tenemos muchas visitas y, lo que es aún más alentador, estamos recibiendo a estudiantes con puntajes destacados a nivel regional que eligen quedarse en su región para estudiar", destacó Andrea Mansilla, directora de Promoción Universitaria.



Luis Cárcamo, quien obtuvo puntaje máximo en Matemática 1, se inclinó por Ingeniería Informática.